

大災害  
裁判

# 原因は保安サボだ

## 真実ますます明らかに

一一・九裁判公判が六月二十日、上村裁判公判が同二十三日に、三池大災害を引き起した三井の責任を追及する裁判の公判が重なって開廷された。前者では、前回公判に会社側証人として立った霜田邦蔵・當時三井三池鉱業所保安部長に対する原告(三池労組側)代理人・藤本正・小島謹二弁護士による反対尋問と、同じ会社証人として出廷した坂井茂徳・當時同鉱業所保安調査係員に対する、会社側代理人弁護士による主尋問が、まだ後者では原告(三池労組)の主尋問が行なわれ、ともにかくしようのない事実を法廷で明らかにしつつ、三井の災害責任を追及した。

一一・九三池大爆発裁判の公判 代理弁護士の反対尋問のくわしいところするが、尋問がすすむにつれ とがはつきりした。

での霜田証人に対する三池労組側 内容は、いずれ後日お伝えする) 主尋問の際の証言が崩れていくこと

## 目立つ、体力の衰え

### 闘う原告からの報告

三池大災害裁判開廷の原告として結集している、遺族・CO患者、それにその家族たち。聞いのなかに、年齢を積み重ねていき、体力の衰えが心配されはじめながら久しい。これら

の原告団ならば、いったいどのように生きているのだろうか。

七名の遺族は、遺族年金さえも

えないのである。それから十四近く、遺族年金さんは十九歳から二十二、三歳で死没CO患者一遺族

がもうえなべまことにそれらの遺族た

ちはひとときわ苦しい生活をおくつ

ています。当時三十五歳以下の未

亡人で、子供のない人は再婚の可

能性があるということだったので

ができます、いよいよ苦勞の連続で

できます、いよいよ苦勞の連続で

できます、いよいよ苦勞の連続で